
Compte-rendu de la 1ère séance
13 novembre 2024

Du 1er arrondissement 

Conseil d’arrondissement des
enfants 

1er arrondissement

Promotion 2024-2026



Objectifs du jour
Installation des nouveaux élu.es et remise des écharpes 
Témoignages des ancien.nes élu.es
Discours de campagne de la nouvelle promotion 
Échanges et temps convivial

Comment s’est passée la séance ?
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Après l’accueil “administratif” de chaque enfant (émargement, badge, photo), la première
séance du Conseil d’Arrondissement des Enfants du 1er arrondissement est déclarée ouverte !

La maire Yasmine Bouagga, et Fatima Berrached (élue adjointe Ville pour l’enfance) ont
prononcé leurs discours d’accueil, avant de laisser la parole à l’association Imagineo qui a pu
se présenter, introduire l’année, et remettre le calendrier aux parents (voir dernière page de ce
CR).
Un jeune élu de l’ancienne promotion était présent lors de cette séance pour rencontrer ses
successeur.es et témoigner de son expérience au sein du CAE. 
Les élu.es nouvellement installé.es ont pu évoquer, au cours d’un discours commun, leur
campagne et leur projet pour ce mandat.
A la suite de cela, ils et elles se sont enfin vu remettre la tant attendue écharpe tricolore,
propre à leur nouvelle fonction !

Pour clôturer cette séance, petits et grand ont pu célébrer cette investiture autour d’un goûter
offert par la mairie. 

Déroulé de la séance

Les jeunes élu.es, motivé.es et à l’écoute, étaient au rendez-vous
de cette joyeuse cérémonie d’installation, sous le regard attentif

et fier de leurs parents, présents en nombre pour cette occasion !

Un moment fort qui présage encore de beaux projets
pour ce nouveau mandat du CAE du 1er arrondissement !



Retours sur le mandat 2022-2024

Matis, un jeune élu de la précédente promotion, a tenu à
assister à cette séance d’inauguration. L’occasion pour lui de rencontrer celles et ceux
qui lui succèdent au Conseil d’Arrondissement des Enfants, mais surtout de leur partager
son expérience. Il a ainsi pu répondre de façon très concrète aux interrogations des
jeunes élu.es et de leurs parents. 
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Discours de campagne 

à Fatima
Berrached, qui
est venue nous

présenter le
CAE

au père d’un ami qui m’a
parlé de la réunion de
présentation du CAE

J’ai connu le CAE grâce ... 

Les nouveaux élu.es se sont prêté au jeu des discours
improvisés ! Un exercice qui peut être intimidant mais
que les enfants ont tous relevé avec brio !
Le défi : une carte chacun.e sur une des étapes de
leurs campagne, pour former ensemble un récit
commun.

Retour sur leurs prises de paroles impactantes :

J’ai connu le C.A.E.grâce à ...

Co
ns

eil
 d’Arrondissement des Enfants 

- 1er arrondissement -

2024
2026

j’avais envie
de participer
à des projets

qui m’inspirent

j’avais envie de donner des
idées pour améliorer mon

arrondissement

J’ai souhaité me présenter car...
j’avais envie de

donner des idées
pour améliorer

mon
arrondissement



la protection des
espaces verts de
l’arrondissement

l’écologie et du
partage car l’écologie

est pas assez
respectée et le

partage pas bien
départagé

Durant ma campagne j’ai choisis de parler de...

la verdure et
l’économie

Je pense que mes camarades ont voté pour moi pour...

mes bonnes
idées et mes

qualités

mes idées et ce
que je leur ai

proposé
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représenter mon
arrondissement,
mon quartier, ça

fait du bien

j’aime bien cette activité
et ma soeur était aussi

élue avant moi

Je suis fier.e d’être ici aujourd’hui car...

j’aimerais bien
partager mes

idées

récolter del’argent pour les
hôpitaux et lesdonner à desassociations

le sport et l’écologie

Les sujets qui m’intéressent sont... et ...

de préserver les

espaces verts de

mon

arrondissement et

d’aider les pauvres



tous nos projets
c’est-à-dire être

contre le
harcèlement,
organiser des 

choses, en inventer
et peut-être en

produire

des jardins où toutes les

plantations pourront être

repris par tous 

les habitants et pouvoir

créer des balades dans 

des parcs pour les

personnes âgées

Pendant ce mandat je souhaite réaliser...

une ressourcerie pourdonner à chacun ce dont ila besoin

En tant que jeune élu.e ma qualité principale sera...

d’avoir
beaucoup

d’idées

d’essayer de tout
réaliser

Dans l’arrondissement je souhaite m’investir pour...

que tout le
monde ait son
mot à dire et

qu’on prenne soin
de l’écologie

ajouter des espaces
verts
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Qu’est-ce qui ressort de la séance ?

Une nouvelle promotion déterminée à mettre son énergie dans des
projets au service d’une vie meilleure dans le 1er arrondissement !

Sans oublier des parents présents, intéressés et soutenant le nouveau
rôle de leurs enfants, conscients de son importance.

Alors... c’est parti !



Calendrier du C.A.E du 1er
arrondissement

année scolaire 2024-2025

Les séances ont lieu à la Mairie du 1er
arrondissement, un mercredi par mois,
de 14h à 16h.

Mercredi 13 novembre 2024
         Plénière d’installation

Mercredi 18 décembre 2024
Mercredi 22 janvier 2025
Mercredi 19 février 2025
Mercredi 19 mars 2025
Mercredi 16 avril 2025

         Séance ouverte aux parents
Mercredi 14 mai 2025
Mercredi 11 juin 2025
Samedi 21 juin 2025

         Plénière de restitution (année 1)

Les jeunes élu.es seront également
convié.es à d’autres manifestations dans
le cadre de leur mandat. Vous, parents,
recevrez ces convocations par mail au

moment venu.
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Un document à afficher sur
le frigo : toutes les dates
des séances pour l’année

2024-2025 !

Prochaine séance :
Mercredi 18
décembre


